



緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和6年7月19日

終業式に2年生、4年生、6年生の代表の児童3名が、一学期にがんばったこと、心に残ったことについて、発表しました。それぞれこれからも大きく自分を成長させたいという思いが感じられました。紹介させていただきます。

◇一学きにがんばったこと 2年生代表

一学きがんばったことは、ともだちとなかよくなれたことです。さいしょはなかよしなともだちもいたけど、なかよしじゃない子もいて、だけど今はクラスのみんなとなかよしになれてよかったです。「ともだちになろうよ。」と言ったら、ともだちになれたのでよかったです。

一学きにがんばったべんきょうは、こくごです。字をていねいにかきじゅんに気をつけてかきました。 たいいくのてつぼうもがんばりました。

二学きにがんばりたいことはかけざんです。まい日一生けんめいおぼえたいです。うんどう会のかけっこで一いをとれるようにもばんばりたいです

[2年生算数]



◇問いプードルとトイレそうじ 4年生代表

[4年生社会]



わたしが一学きにがんばったことは二つあります。

一つ目は、国語の問いプードルです。国語の「一つの花」で、問いを見つけ、問いプードルに書き、みんなで問いに対する答えを見つけることをがんばりました。みんなと話し合って問いに対する答えを見つけることで、みんなとのコミュニケーションもとれたし、物語を深く読むことができるようになりました。

二つ目は、トイレそうじです。トイレをきれいにし二、 三年生に気持ちよく使ってもらえるようにていねいにそう じをしました。

また、二、三年生がトイレを気持ちよく使ってくれるように、みんなで話し合い、直せつ話に行くことやポスターをはることにしました。わたしは、ポスターを作りました。 二、三年生がきれいに使ってくれるとうれしいです。

二学きは、運動会で活やくすることと、係の仕事をきちんとできるようにがんばりたいです。

◇一学期をふり返って 6年生代表

[6年生書写]



4月のこと、最初このクラスになったとき、このクラスでなじめるか心配だったけど、今はとてもいいクラスです。6年生になった気持ちは、「6年生ってこんなに下級生のお手本にならないといけないんだな。」とあらためて思いました。

6年生になって具体的に体験したことは、レクやプールやクラブです。学習では、最初はなかなかうまくはいかなかったけど、じょじょに授業の内容が分かるようになってきました。友達や分からない人に教えるのが楽しくて、自分も教えているうちに、自分もよく分かるようになっていって、点数が最近上がってきたのでよかったです。

二学期に向けて、勉強やスポーツはだいたいできるようにしたいです。夏休み中にしたいことは、外で体をいっぱい動かして暑い夏に負けない体力をつけていきたいです。

今年の夏休みは、7月20日より9月1日まで、44日間になります(今年度から夏季休業は7月21日~8月31日となりました)。夏休みに入る前から暑さによる熱中症やゲリラ雷雨等が心配されるところです。ご家庭においては様々な体験活動に取り組ませる絶好の機会となります。水の事故や交通事故に十分注意して有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。夏休み明けには、身体も心もリフレッシュし、一回りも二回りも成長して、元気に二学期のスタートが切れることを期待しています。